

Einrichtungspartnerring VME

Trauer um Heinz Schürmann

Mittwoch, 23.05.2018

Der langjährige Hauptgeschäftsführer der Vereinigte Möbeleinkaufs-GmbH & Co. KG (VME), heute Einrichtungspartnerring VME, Heinz Schürmann, ist im Alter von 85 Jahren gestorben.

Heinz Schürmann galt als Macher und ist der Branche als feiner Mensch in Erinnerung. Zu seinem 75. Geburtstag vor zehn Jahren würdigte die VME Heinz Schürmann mit diesen Worten: „Heinz Schürmann hielt von 1968 bis 1995 wie wohl kein anderer Verbundgruppengeschäftsführer der Branche in seiner VME das Prinzip der transparenten Gesellschaft hoch.“

Der MÖBELMARKT spricht den Angehörigen und Weggefährten sein Beileid aus.

Trauer um Heinz Schürmann